



REVUE DE PRESSE / PRESS REVIEW/2022

Mise à jour en (last update) juin 2023

Dégustations primeurs millésime 2022 :

En avril 2023

Assemblage/Blend : 60 % merlot, 30 % cabernet franc, 10 % cabernet sauvignon.

Jean-Marc QUARIN ————— **17/20 (94)** «douceur pulpeuse »

James SUCKLING ————— **93** «opulent palate»

Yves BECK ————— **93-95** «subtilité convaincante»

Tom MULLEN ————— **93-94** «Un délice»

A.van VELSEN ————— **92-93** «belle longueur»

Marcus del MONEGO ————— **94** «riche et bien structuré»

Georgie HINDLE ————— **93** «audacieux et de caractère»

Jeff LEVE ————— **92-94** «épicé et crémeux»

Bernard BURTCHY ————— **94-95**

Jancis ROBINSON ————— **16**

Alexandre MA: ————— **92-93** « déjà si frais et savoureux »

J.CHICHEPORTICHE : ————— **93-94** « de la race (marqué par les argiles) »

Daniel SERIOT : ————— **94-95** « avec une chair très veloutée »

Jérémy Lee WILLIAMS : ————— **93-95+** «Château Laroze est génial - je suis un grand fan de cette propriété »

Colin HAY : ————— **93-95** «Long et incroyablement substantiel »



Jean-Marc QUARIN —————17/20 - 94

avril 2023 Primeur

Couleur sombre, intense, belle. Nez très aromatique, au fruité frais, mûr et subtil. Moelleux en entrée de bouche, très parfumé en milieu de bouche, avec un toucher délicat, ce vin charnu s'élance en finale, suave, avec de la classe dans le toucher et une douceur pulpeuse. Il est tout en droiture et onctuosité. Assemblage : 60 % merlot.30 % cabernet franc, 10 % cabernet sauvignon.

Dark, intense, beautiful color. Very aromatic nose, with fresh, ripe and subtle fruitiness. Mellow on the palate, very fragrant in the middle of the mouth, with a delicate touch, this fleshy wine soars on the finish, suave, with class in the touch and a luscious sweetness. It is all straightness and smoothness. Blend: 60% Merlot.30% Cabernet Franc, 10% Cabernet Sauvignon

James Suckling —————93

avril 2023 Primeur

Arômes de petits fruits noirs mûrs, d'herbes séchées, de lavande, de cacao et d'écorce d'orange séchée. Mi-corsé à corsé avec des tanins juteux et un caractère fruité savoureux. Il est structuré avec une bouche bien remplie et opulente et une finale tonique et persistante. Essayez après 2025. 93

Aromas of ripe dark berries, dried herbs, lavender, cocoa and dried orange peel. Medium- to full-bodied with juicy tannins and a savory fruit character. It's structured with a nicely filled, opulent palate and toned, lingering finish. Try after 2025. 93

Yves Beck —————93-95

21 avril 2023 Primeur

60% Merlot, 30% Cabernet Franc, 10% Cabernet Sauvignon

Château Laroze se révèle toujours de manière délicate et quelque peu réservée dans les dégustations Primeur. Vous le savez, alors vous devez lui donner un peu plus de temps. Il montre une subtilité convaincante par sa diversité avec des nuances de cassis et de menthe poivrée, suivies d'une touche florale. En bouche, Laroze poursuit sa logique progressive. Il se révèle progressivement pour finalement montrer des tanins compacts et bien intégrés qui offrent une belle assise à l'ensemble du palais. Un vin vif et harmonieux avec du fruit, de la fraîcheur et du salin en finale. 2028-2042 93-95/100

Château Laroze always reveals itself in a delicate and somewhat reserved way in Primeur tastings. You know that, so you have to give it a little more time. It shows a convincing subtlety in its diversity with nuances of cassis and peppermint, followed by a floral touch. On the palate, Laroze pursues its progressive logic. It reveals itself gradually to finally show compact and well-integrated tannins which offer a good base to the whole palate. A lively and harmonious wine with fruit, freshness and saline on the finish.

Tom Mullen (Forbes) —————93-94

avril 2023 Primeur

De la famille Gurchy-Meslin, ce vin comprend une explosion somptueuse d'arômes pleins et ronds de grès, de terre, de forêt humide, de fraise, de framboisier sauvage et de noix de coco. Bouche précise et joyeuse avec une légère acidité citrique en attaque, un passage en bouche de myrtilles et de framboises douces et de chocolat amer en finale. Tanins élégants, acidité vive. Complexe et équilibré. A associer avec des mets méditerranéens comme le couscous et le mezze ou avec un dessert au sorbet citron vert. Un délice. Ces vins caractérisent la beauté fruitée étagée et éclatante des vins classiques de Saint-Émilion. 93-94

From the Gurchy-Meslin family, this wine includes a plush blast of full and rounded aromas of sandstone, earth, wet forest, strawberry patch, wild raspberry grove and coconut. Precise and joyful mouthful with mild citric acidity on the attack, a mid palate of blueberries and soft raspberries and bitter chocolate on the finish. Elegant tannins, crisp acidity. Complex and balanced. Pair with Mediterranean food such as cous cous and mezze or with a lime sorbet dessert. A delight. Such wines characterize the layered, bright fruity beauty of classic Saint-Émilion wines. 93-94

A.van Velsen—————**92-93**

avril 2023 Primeur

Délicatement parfumé, fruité rouge, floral, violette, herbes, infusion de fleurs, notes torréfiées. Finesse et élégance en bouche, fruit délicat, utilisation précise du bois, tanins fins, belle longueur, arômes de fruits rouges en fond. Un Saint-Emilion authentique de grande qualité avec du charme.

Delicately perfumed, fruity red, floral, violet, herbs, infusion of flowers, roasted notes. Finesse and elegance on the palate, delicate fruit, precise use of wood, fine tannins, good length, aromas of red fruits in the background. An authentic Saint-Emilion of high quality with charm.

Marcus del MONEGO ————— **94**

avril 2023 Primeur

Couleur pourpre foncé avec des reflets violets et un noyau noir. Nez expressif aux arômes rappelant mûres et myrtilles, cerises noires en arrière-plan. En bouche riche et bien structuré avec des tanins mûrs, des baies juteuses et des prunes sucrées, des notes de chocolat noir et d'épices douces persistant dans la longue finale.

Dark purple colour with violet hue and black core. Expressive nose with aroma reminiscent of blackberries and blueberries, black cherries in the background. On the palate rich and well structured with ripe tannins, juicy berries and sweet plums, hints of dark chocolate and mild spices lingering in the long finish.

Georgie Hindle (Decanter)—————**93**

avril 2023 Primeur

Juteux et souple, avec de jolis tanins charnus avec une texture crayeuse. J'aime aussi beaucoup les fruits bleus frais et les touches salées. Ce n'est pas le plus précis en ce moment, mais il est frais et fougueux. Audacieux et de caractère, s'arrête peut-être un peu court, la texture enlevant juste la persistance du fruit, mais cela a de la structure et on sent qu'il est bien travaillé. C'est sombre et maussade, la réglisse est apparente, mais ce sera délicieux. 93

Juicy and supple, with lovely fleshy tannins - not chewy but mouthfilling with a chalky texture. I also really like the cool blue fruits and salty touches. It's not the most detailed right now, but is fresh and feisty. Bold and characterful, perhaps stops a little short, the texture just taking away from the fruit persistency, but this has structure and feels well worked. It's dark and brooding, the liquorice is apparent, but this will be delicious. 93

Jeff Leve (Thewinecellarinsider.com)—————**93**

avril 2023 Primeur

Des herbes salées, du tabac et des prunes noires mûres brillent dans les arômes et sur la bouche moelleuse, crémeuse et soyeuse. Le vin est frais, élégant, vibrant, épicé et crémeux, vous laissant avec des prunes douces, du chocolat et des cerises. A boire de 2026 à 2042. 92-94 Points.93

Savory herbs, tobacco and ripe, black plums shine in the perfume, and on the plush, creamy, silky palate. The wine is fresh, elegant, vibrant, spicy, and creamy, leaving you with sweet plums, chocolate, and cherries. Drink from 2026-2042. 92-94 Pts.93

Alexandre MA: ————— **92-93**

avril 2023 Primeur

Bien délicieux ! C'était déjà si frais et savoureux lors des En Primeurs, alors imaginez à quel point ce sera paradisiaque après la mise en bouteille ? Alors que beaucoup pensent que les sols sablonneux et argileux sont incapables de résister aux sécheresses de 2022, ce vin nous montre ce que signifie atteindre le "royaume des fruits frais brassés dans un millésime chaud". Alors que le vin danse dans le verre, l'arôme frais des orchidées s'attarde avec l'aigre-doux des baies, et chaque gorgée vous laisse de bonne humeur. Sans aucun doute, 2022 est l'année la plus inoubliable de Château Laroze que j'ai goûtée depuis de nombreuses années.

Nicely delicious! It was already so fresh and tasty during En Primeurs, so imagine how heavenly it will be after bottling? While many believe that soils with sand and clay are unable to withstand the droughts of 2022, this wine shows us what it means to reach the "realm of fresh fruit brewed

in a hot vintage". As the wine dances in the glass, the fresh aroma of orchids lingers with the sweet and sour of berries, and every sip leaves you feeling in high spirits. Without a doubt, 2022 is the most unforgettable year of Château Laroze that I have tasted in many years.

Jonathan Chicheportiche: ————— 93-94

avril 2023 Primeur

Vert de vin magazine

Le nez est frais et offre une certaine intensité ainsi que de la race (marqué par les argiles). On y retrouve des notes de mûre de Boysen, de cassis sauvage et plus légèrement de poivre associées à des touches de petits fruits bleus écrasés ainsi qu'à des pointes de muscade, à une subtile pointe de safran frais (en son côté fleuri). La bouche est fruitée, équilibrée et offre de la minéralité, de la fraîcheur, une petite tension, de la justesse ainsi que de la souplesse. En bouche ce vin exprime des notes de mûre pulpeuse/juteuse, de framboise pulpeuse/juteuse et plus légèrement de petits fruits bleus pulpeux/frais associées à des touches de fève tonka, de sève fraîche, à de fines pointes de bleuet, de chocolaté ainsi qu'à une subtile pointe de safran (en son côté fleuri) et de noisette toastée. Bonne longueur.

The nose is fresh and offers a certain intensity as well as race (marked by clays). It reveals notes of boysenberry, wild blackcurrant and slight notes of pepper associated with touches of crushed blue berries as well as hints of nutmeg, with a subtle hint of fresh saffron (on its flowery side). The palate is fruity, balanced and offers minerality, freshness, a little tension, accuracy and suppleness. On the palate, this wine expresses notes of luscious/juicy blackberry, luscious/juicy raspberry and slight hints of luscious/fresh blue berries associated with touches of tonka bean, fresh sap, slight hints of blueberry, chocolate and than a subtle hint of saffron (in its flowery side) and toasted hazelnut. Good length.

Daniel Sériot-Journal d'un passionné de la rive droite—94-95

avril 2023 Primeur

L'olfaction est expressive avec des arômes de cerises noires, de cassis, d'épices variées, avec une touche florale et un élevage de qualité. La bouche est dense, pleine, avec une chair très veloutée, agrémentée de fruits savoureux. La finale est longue d'une bonne fraîcheur, veloutée, élégante et expressive.

The olfaction is expressive with aromas of black cherries, cassis, various spices, with a floral touch and quality aging. The mouth is dense, full, with a very velvety flesh, embellished with tasty fruits. The finish is long with good freshness, velvety, elegant and expressive.

Jérémy Lee Williams : Wine, words and videotape —93-95+

avril 2023 Primeur

Château Laroze est génial - je suis un grand fan de cette propriété.

Profond; foncé et serré jusqu'au bord; notes de cerise noire et de bleuet; très intense; séduisant : petit cassis ; fruits noirs crémeux en bouche; soigné et en couches successives; l'extraction est plus présente mais il y a une belle ponctuation à la fin. Boire 2027-2042.

Château Laroze is brilliant – I'm a great fan of this property.

Deep; dark and tight to the rim; black cherry and blueberry notes; very intense; attractive: little cassis; creamy black fruits on the palate; neat and layered; little more extract evident but has nice punctuation on the end. Drink 2027-2042.

Colin HAY : ————— 92-94

avril 2023 Primeur

Charnu, mûr, petits fruits noirs et cerise. Ample à l'attaque et large d'épaules jusqu'à ce que les tanins granuleux commencent à s'accrocher et à le ramener lentement vers la colonne vertébrale. Long et incroyablement substantiel. Frais en milieu de bouche (toujours une bonne chose). Certainement l'un des meilleurs vins de cette propriété ces dernières années, mais pas tout à fait la finesse des stars de l'appellation (mais cela dit, cela reste très bon - et je remonte ma note à la re-dégustation). 92-94 .

Fleshy, ripe, dark berries and cherry. Ample on the attack and broad-shouldered until the gritty tannins start to grip and slowly pull it back towards the spine. Long and incredibly

substantial. Fresh in the mid-palate (always a good thing). Certainly one of the best wines from this property in recent years, but not quite the finesse of the stars of the appellation (but that said, it is still very good - and I am raising my note at the re-tasting). 92-94.



FAMILLE GURCHY-MESLIN

+ 33 (0)5 57 24 79 79
info@laroze.com

Château Laroze - BP61
FR-33330 Saint-Émilion

laroze.com